

Peking 2014: Lexus NX ist Einstieg bei den kompakten Premium SUV

Lexus feiert auf der Auto China (- 29. April) in Peking die Weltpremiere des NX. Er markiert den Einstieg von Lexus in das Segment der kompakten Premium SUVs und basiert auf dem Konzeptfahrzeug LF-NX. Der markentypische Lexus Diabolo Kühlergrill wird von Scheinwerfern mit rechtwinkligen LEDs und separaten LED Tagfahrleuchten flankiert. Der Kühlergrill ist hoch bis in die Motorhaube gezogen. Auf den ersten Blick ist der NX in der Seitenansicht durch die markante Dachlinie als Lexus zu erkennen.

Sein Heck wird dominiert von LED Leuchten-Einheiten in klassischer Lexus Designsprache L-finesse. Im Innenraum greift die geschwungene Armaturentafel die Formensprache der Karosserie auf, und das Sportlenkrad lässt die dynamischen Eigenschaften des kompakten SUVs erahnen.

Lexus bietet den neuen Kompakt-SUV als Vollhybrid an und ist damit als einziger Premiumhersteller weltweit in allen sechs Baureihen mit einem Vollhybridantrieb vertreten. Der NX 300h bietet dem Kunden die Wahl zwischen Front- oder Allrad-Antrieb.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Lexus NX 300h.



Lexus NX 300h.



Lexus NX 300h.



Lexus NX 200t.



Lexus NX 200t.



Lexus NX 200t.



Lexus NX 200t.



Lexus NX 200t.
